Matthias Drechsel ist Illusionist, Zauberkünstler und Christ. Auf den ersten Blick könnte diese Kombination aus Illusionskunst und biblischer Wahrheit als Widerspruch erscheinen. Doch gerade ein Illusionskünstler beschäftigt sich mit den Fragen nach Illusion, Schein und Wahrheit oder Realität. Ihm ist es besonders wichtig, wirklich ehrlich und authentisch zu sein. So berichtet er anschaulich von persönlichen Erlebnissen mit Gott, aber auch von seinen Irrwegen, Fehlern, Versagen und seinem Umkehren. Er sagt: "Ich kann mein Publikum über Illusionen zum Staunen bringen. Gott jedoch lässt mich über seine realen Wunder staunen."